



Estas pasantías en el Restaurante Sensibus me brindaron una valiosa experiencia y me permitieron aprender lecciones que serán fundamentales para mi futura carrera en el ámbito gastronómico. Algunas de las principales lecciones aprendidas durante este período incluyen:

La importancia de la cortesía, la empatía y la atención personalizada en el servicio al cliente.

La necesidad de mantener la calma y la compostura incluso en situaciones de alta demanda y estrés.

La importancia de la comunicación efectiva y la coordinación con el equipo de cocina y otros miembros del personal del restaurante.

La importancia de la puntualidad, la organización y la atención a los detalles en la gestión de mesas y servicios.

La pasión y el compromiso requeridos para brindar una experiencia gastronómica excepcional a los comensales.

Conclusión:

Mis pasantías en el Restaurante Sensibus de la Universidad de Gastronomía han sido una experiencia enriquecedora. Agradezco sinceramente el apoyo y la orientación que recibí durante este período. Estas pasantías han fortalecido mi pasión por el servicio en la industria gastronómica y me han dado una base sólida para mi futura carrera en este campo.